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Der Oberbürgermeister 24.11.2009 
 
 
Auf die von Herrn Bartelmann gestellten Fragen möchte ich wie folgt antworten: 
 
 

1. In den Jahren  2007 und 2008 haben insgesamt 72 Kinder und Jugendliche die Kinder- 
und Jugendsprechstunde des Oberbürgermeisters besucht. Dabei handelte es sich um 
Einzelpersonen oder Gruppen. 
 

2. Die Kinder- und Jugendsprechstunden wurden durchschnittlich von 12 Teilnehmern 
besucht. 
 

3. Die Themen, die in den Kinder- und Jugendsprechstunden besprochen wurden, sind sehr 
vielfältig lassen sich in folgende Schwerpunkte einteilen: 
 

- Fragen zur Person und zum Amt des Oberbürgermeisters 
- spezifische Fragen zu Einrichtungen bzw. zum Stadtgebiet (z. B. Sanierung von 

Schulen/Kitas, Sportanlagen) 
- Vorstellung von eigenen Projekten (Kultur, Sport, Freizeit) 
- persönliche Anliegen  

 
4. Im Rahmen der Zuständigkeiten und Handlungsmöglichkeiten des Oberbürgermeisters 

wurden die einzelnen Anfragen bearbeitet. Das reichte von der Weiterleitung der Fragen 
an die zuständigen Behörden bis zur konkreten Unterstützung bei der Realisierung von 
Projekten. In vielen Fällen brachte bereits die sachkundige Erläuterung in der 
Sprechstunde die gewünschte Klärung. Bei Anfragen, die sich auf die Sanierung von 
Gebäuden bzw. Einrichtungen beziehen, wurden die Planungen und der mögliche 
Zeitraum für die Umsetzung von Maßnahmen erläutert.  

 
 
 
Dr. Trümper 




